

Martes 20 de junio de 2017

“El hombre esta condenado a ser libre”

Jean-Paul Sartre



TIPO DE CAMBIO  
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

17.95

Euro

20.12

[www.imcp.org.mx](http://www.imcp.org.mx)

ComUniCCo  
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA™

## La globalización, fracturada y en busca de remedios

La era tecnológica ha democratizado un sinnúmero de funcionalidades en la vida cotidiana y ha abierto el acceso al conocimiento a millones de personas, pero ello no ha sido suficiente para que se detenga el mayor fantasma que acecha al capitalismo contemporáneo: la desigualdad, y su mayor expresión, la pobreza. La globalización económica se encuentra fracturada y asediada cada vez más por el populismo y su receta de soluciones fáciles e irreflexivas, como lo ejemplifican los casos de Venezuela, si de ideologías de izquierda se trata, o de Estados Unidos, si nos corremos más a la derecha.

El Financiero

## Ronda 2.1 generará cerca de 8.2 mil mdd

De 15 bloques ofertados en la Ronda 2.1, diez fueron adjudicadas por la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), lo que concretó un porcentaje de éxito de 67 por ciento, por arriba de la expectativa de 40 por ciento de la Secretaría de Energía (Sener). En conferencia posterior al concurso con duración de ocho horas desde la presentación de las propuestas, Pedro Joaquín Coldwell, titular de la Sener, anunció que las inversiones esperadas son por ocho mil 192 millones de dólares, mismas que se darán durante la extensión de los contratos, lo que significa 35 años y la creación de 82 mil puestos de trabajo directos e indirectos.

REFORMA

## Pelean en juicio controles antilavado

CI Banco e Intercam pelean en tribunales, con amparos y juicios de nulidad, las sanciones que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) les aplicó por deficiencias en los controles antilavado de dinero, según datos del organismo. El 3 de abril de 2017, la CNBV aplicó a CI Banco multas por 38 millones de pesos, tras una visita en junio de 2016 con la que determinó que sus sistemas automáticos tienen deficiencias en los criterios de alerta para detectar operaciones inusuales de clientes que reciben transferencias internacionales. El banco omitió reportar a la Unidad de Inteligencia Financiera de Hacienda los reportes inusuales de sus clientes. CI Banco interpuso un juicio de nulidad en contra del cobro y la publicación de las sanciones, y el juez le concedió la suspensión provisional por lo que CNBV las retiró de su portal.

Martes 20 de junio de 2017

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Décimo tercer Premio de Investigación Fiscal.  
Colegio de Contadores Públicos de México, A.C.



Repatriación de capitales 19 de julio vence el plazo para su retorno a México



Factura Electrónica Nueva versión 3.3. del anexo 20, vigente a partir del 1 de julio de 2017



## NOTAS FISCALES:

[www.imcp.org.mx](http://www.imcp.org.mx)

SHCP / Listado de contribuyentes que desvirtuaron la presunción de inexistencia de operaciones prevista en el primer párrafo del artículo 69-B del CFF



SCJN / Tesis y jurisprudencias al 16 de junio de 2017



SHCP / Listado de contribuyentes definitivos que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 16 de junio de 2017 publicado en la página de Internet del SAT



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

## MILENIO

Grupo Milenio Noticias

### Junto a firmas colombiana y alemana, Pemex gana 2 áreas

El gobierno federal, a través de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), adjudicó 10 áreas contractuales de las 15 que ofreció dentro de la primera licitación de la Ronda 2 para aguas someras en el campo Tampico-Misantla, Veracruz, y las Cuencas del Sureste. De acuerdo con el secretario de Energía (Sener), Pedro Joaquín Coldwell, los 10 contratos adjudicados de producción compartida representan una inversión de 8 mil 192 millones de dólares mientras estén vigentes; es decir, a 30 años. Haber adjudicado 10 contratos de 15 que puso a disposición el gobierno federal es un resultado “espléndido”, aun cuando los precios del petróleo no son los óptimos, añadió.

## EXCELSIOR

[www.excelsior.com.mx](http://www.excelsior.com.mx)

### Mujeres: difícil avance social; estudio del Inegi

La movilidad social es mayor en los hombres respecto a las mujeres, puesto que los primeros tienden a tener un mayor nivel de escolaridad que las segundas en el país, cuando se ajusta tanto por nivel de estudios como de ocupación de sus respectivos padres, estableció el Módulo de Movilidad Social Intergeneracional elaborado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Así, cuando los padres culminaron la universidad, el 69.6% de las mujeres logró alcanzar un grado similar de estudios, mientras que en los hombres este porcentaje llegó a 75.5 por ciento.

## La Razón

[razon.com.mx](http://razon.com.mx)

### Empleo en manufacturas cae 0.2%, luego de 2 años de alzas

El empleo en las manufacturas cayó por primera vez 0.2 por ciento, luego de dos años, debido a una reducción del personal ocupado en el sector petrolero, en el de curtido de piel y en el textil; bajaron las remuneraciones reales, mientras que las horas trabajadas por obreros y otro tipo de empleados subieron 0.2 por ciento. Según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), en mayo de 2015 fue la última vez que se registró un descenso en el personal ocupado del sector fabril, con una caída de 0.2 por ciento respecto a un mes previo, la misma que en esta ocasión se observó en mayo. Los resultados de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM) indican que el empleo entre obreros disminuyó en 0.3 por ciento, mientras que el de otro tipo de empleados se acrecentó en 0.3 por ciento.



Martes 20 de junio de 2017



## INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(19/06/17)	6.75
TIIE 28 (19/06/17)	7.1929
TIIE 91 (19/06/17)	7.3075
TIIE 182 (14/06/16)	7.4200
CETES 28 (13/06/17)	6.79
Reservas internacionales (mdd)	
(09/06/2017)	174,576.7

Inflación anual (May. 2016-May 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.16
Inflación subyacente *	4.78

Inflación mensual (May. 2017, %)	
Inflación *	-0.12
Inflación subyacente *	0.28
UDIS (20/06/17)	5.745356

\* WWW.BANXICO.ORG.MX

## CNNEXPANSION

### La falta de proyectos frena inversión, dice Slim Domit

La falta de proyectos viables de infraestructura frena la inversión del sector privado, y no la falta de capacidad para financiarlos, refirió Carlos Slim Domit, empresario mexicano, en el marco de la 47 Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos (OEA). “Ahora es el momento para poder detonar el crecimiento de nuestro capital físico, de nuestra infraestructura, buscar proyectos viables, pero es un problema de proyectos, no de la capacidad para financiarlos. Las tasas aún cuando están subiendo, son bajas. Hay dinero en los fondos internacionales y los fondos de pensiones”, comentó Slim Domit, presidente del consejo de administración de Grupo Carso, Grupo Sanborns, Telmex y América Móvil en México.



### Gasolina Premium cuesta 18.02 pesos por litro este martes

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) informó que este martes la gasolina Premium se ubica hasta en 18.02 pesos, la Magna en 16.28 y el diésel se sitúa en 17.15 pesos. Con estos precios máximos, el carburante mayor a 92 octanos y el diésel cuestan un centavo menos, mientras que la menor a 92 octanos o Magna sigue con el costo registrado la víspera. Para las 83 regiones del país, las siete regiones de la frontera y sus municipios, los costos mínimos son de 15.04 para la Magna, 16.74 para la Premium y 15.88 pesos para el diésel, de acuerdo con el organismo regulador. En la Ciudad de México, la gasolina de menor octanaje se oferta en máximos de 15.93, la de mayor octanaje en 17.82 y el diésel en 16.54 pesos por litro.



### Llama Cepal a un acuerdo que incluya a más sectores de la sociedad y no solo a partidos

México requiere un nuevo pacto social para crear un proyecto de país de largo plazo, en el que se convoque a todos los sectores de la sociedad, consideró la secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Alicia Bárcena. En el marco de su participación el foro económico organizado por el Centro de Investigación y Docencia Económica (CIDE) y London School of Economics and Political Science (LSE), dijo que ante el próximo cambio de gobierno, “este país merece un proyecto político, económico, social, con mucha más fortaleza”, para lo cual la sociedad debe organizarse y convocar a todos los sectores.





Martes 20 de junio de 2017



## Peso mexicano y bolsa pierden en primera sesión de la semana

El peso mexicano se debilitó el lunes por un ajuste después de haber llegado la semana previa a su mejor nivel en trece meses, pero se mantuvo cercano al nivel psicológico de los 18 pesos por dólar estadounidense. \*En tanto, la bolsa local bajó, desmarcándose de sus pares latinoamericanos, pese a un ambiente de mayor tolerancia a los activos de riesgo tras la victoria del partido del presidente Emmanuel Macron en las elecciones parlamentarias de Francia. \*La moneda cerró en 17.96 por dólar, con una baja del 0.28 por ciento, ó 5.0 centavos, frente a los 17.91 del precio de referencia de Reuters del viernes.



## PGR pide detener a César Duarte por desviar 10 mmdp

La Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE) solicitó a un juez federal la detención del ex gobernador de Chihuahua César Duarte Jáquez, por el desvío de recursos millonarios hacia el Partido Revolucionario Institucional (PRI). De acuerdo con fuentes del Poder Judicial consultadas por EL UNIVERSAL, la Fiscalía de la PGR integró un expediente con pruebas suficientes para solicitar la aprehensión del ex mandatario incluso con fines de extradición, si es que se logra en el extranjero. De acuerdo con información a la que este diario tuvo acceso, como gobernador César Duarte les quitaba 10% del sueldo a funcionarios de su gobierno para destinarlos al PRI estatal.

www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



## Posible ciclón tropical provocará tormentas en el Golfo de México

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó que para este martes se prevé que una zona de inestabilidad, o ya posible ciclón tropical, en el Golfo de México ocasione tormentas intensas con actividad eléctrica en regiones de Chiapas y tormentas muy fuertes con rachas de viento superiores a 60 kilómetros por hora (km/h) en localidades de Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo. También se pronostican tormentas fuertes en sitios de Michoacán, Guerrero, Oaxaca y Veracruz; lluvias con intervalos de chubascos en áreas de Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí, Jalisco, Colima, Puebla y Estado de México.

Instituto Mexicano de Contadores Públicos